

**Neurey-lès-la-Demie**

## Stabiliser la population des chats errants

Une campagne de piégage des chats va débuter dans le secteur de Neurey-lès-la-Demie.

L'Est Républicain - 27 janv. 2018 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Cécile Gaudy et Sylvie Jeanpierre interviennent dans les mairies.

---

« Les chats errants sont nombreux au village, particulièrement aux abords de la Maspa », remarque la maire Sabrina Fleurot. Laquelle a conclu un partenariat avec la fondation Trente millions d'amis pour financer une campagne de stérilisation. La fondation accorde 1 800 €, le coût d'une stérilisation s'élevant à 80 € pour une femelle et 60 € pour un mâle. Pour préparer l'opération et l'expliquer à ses administrés, Mme Fleurot s'est tournée vers l'association locale « Adopte un chat – L211 27 » (auparavant Association saônoise de protection animale). L211 27 faisant référence à l'article du Code rural qui stipule les modalités d'action en situation de chats errants. « Des articles réguliers dans les journaux font que nous sommes de plus en plus souvent sollicitées par les mairies », constatent Sylvie Jeanpierre et Cécile Gaudy. Les deux militantes de la cause animale ont détaillé les façons de faire en matière de capture et de soins consécutifs.

« La gestion des chats errants est délicate. Un couple peut, en quatre ans, engendrer une descendance de 20000 individus », expose Cécile Gaudy pour qui, seule la stérilisation a fait ses preuves. « Elle stabilise la population qui poursuit son rôle de filtre contre les rats, les souris... » Mme Gaudy s'oppose farouchement à l'euthanasie car « si des chats résident en un lieu c'est que le biotope leur est favorable et les éradiquer entraînerait leur remplacement immédiat par d'autres. »

« La logistique revient à la mairie et la capture aux habitants », considère Sylvie Jeanpierre. « Trois personnes sont prêtes à trapper », recense Sabrina Fleurot qui prévoit, dès les prochains jours, de capturer les animaux qui se laissent approcher. Une réunion ultérieure sera encore nécessaire pour apprendre à procéder avec de plus récalcitrants.

**« Éradiquer les chats errants entraînerait leur remplacement immédiat par d'autres »**

Cécile Gaudy bénévole de Adopte un chat – L211 27

Edition Vesoul - Haute-Saône

Environnement

